
平成 24 年 7月　　日

大阪維新の会大阪市会議団

　幹事長　　大内　啓冶　様

公明党大阪市会議団

　幹事長　　高山　仁　　様

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　大阪自閉症協会　

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　会長　　山本　忠

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　大阪ＬＤ親の会おたふく会

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　代表　　山根　智恵美

要望書

日頃は、発達障害のある人やその家族に対するご理解とご支援をいただき、感謝

申し上げます。

今、障害者施策は、障害観のパラダイムチェンジを伴う歴史的な転換期を迎えてい

ます。発達障害のある人をふくめ、障害のある人たちが、ノーマライゼーションの理念

のもとに、地域の中で幸福な生活を送っていくための制度設計が必要です。

貴議員団が連盟で橋下大阪市長に平成 24 年 6月 19 日付で提出された福祉施策

に関して申入れの中で、「発達障害者支援体制の構築―早期発見から発達支援、自立支

援へ」を挙げ、（仮称）「発達障害者支援室」の設置を提案されたこと、多いに賛同す

るものです。

つきましては、発達障害者やその家族のニーズに応じた支援が、一日も早く充実す

るよう、下記を要望します。

【要望事項】

発達障害者支援については、発達障害者やその家族からの声も聞き、ニーズに

応じた支援体制を構築することが必要です。

1 （仮称）「発達障害者支援室」の設置を要望します

2 （仮称）「発達障害支援室」の検討会の構成員として、親の会等の当事者団体

も、設置準備段階から参加させていただくことを要望します。
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要望書

日頃は、発達障害のある人やその家族に対するご理解とご支援をいただき、感謝申

し上げます。

今、障害者施策は、障害観のパラダイムチェンジを伴う歴史的な転換期を迎えてい

ます。発達障害のある人をふくめ、障害のある人たちが、ノーマライゼーションの理念

のもとに、地域の中で幸福な生活を送っていくための制度設計が必要です。

大阪維新の会大阪市会議団、公明党大阪市会議団が、平成 24 年 6月 19 日付で

提出された福祉施策に関して申入れの中で、「発達障害者支援体制の構築―早期発見か

ら発達支援、自立支援へ」を掲げられ、その方策として（仮称）「発達障害者支援室」

の設置を提案されたこと、多いに賛同するものです。

つきましては、発達障害者やその家族のニーズに応じた支援が、一日も早く充実す

るよう、下記を要望します。

【要望事項】

発達障害者支援については、発達障害者やその家族からの声も聞き、ニーズに応じ

た支援体制を構築することが必要です。

1 「発達障害者支援室」の設置を要望します。

2 「発達障害支援室」の検討会の構成員として、親の会等の当事者団体も、設置

準備段階から参加させていただくことを要望します。


